

Archimedes hat mehrere Schriften hinterlassen, welche aber nicht alle auf unsere Zeiten gekommen sind. Wir besitzen noch folgende:

1. Ueber das Gleichgewicht und den Schwerpunkt der ebenen Flächen, in 2 Büchern.
2. Ueber die Quadratur der Parabel.
3. Von der Kreismessung.
4. Von der Kugel, in 2 Büchern.
5. Ueber die kegelförmigen Körper.
6. Ueber die Schneckenlinie.
7. Berechnung der Zahl der Sandkörner.

Ob die Schrift über das Gleichgewicht flüssiger Körper in zwei Büchern gleichfalls den Archimedes zum Verfasser habe, wie Rivalti und einige Andere glauben, ist sehr zweifelhaft.